

François-Michel Lambert inscrit la candidature des médecins cubains au Prix Nobel de la Paix 2021



François-Michel Lambert, président du Groupe d'amitié France Cuba à l'Assemblée Nationale française. Photo: Prensa Latina

La Havane, 13 oct. (RHC) François-Michel Lambert, député français, a officiellement inscrit ce lundi devant le Comité Nobel norvégien la demande d'organisations et de citoyens français d'attribuer le Prix Nobel de la Paix 2021 aux brigades médicales cubaines «Henry Reeve».

Dans sa lettre de demande, le parlementaire précise que la volonté d'Alfred Nobel de reconnaître ceux qui œuvrent pour l'unité des peuples et la paix est représentée dans le rôle et l'action de ce contingent de médecins spécialisés dans des situations de désastres et de graves épidémies.

«En cette année 2020, la planète est confrontée à la nouvelle pandémie de coronavirus, qui met en danger la vie de millions de personnes. Un petit pays, Cuba, envoie ses médecins et son personnel de santé pour soutenir les équipes médicales du monde entier dans leur lutte contre cette terrible menace et, ce faisant, sauver des milliers de vies», souligne la lettre.

Selon le président du groupe d'amitié France Cuba à l'Assemblée nationale, plus de 3 800 médecins, infirmières et techniciens cubains sont arrivés à ce jour dans 39 pays et territoires pour aider à contenir la propagation de Covid-19 en Europe, en Amérique latine et aux Caraïbes, en Afrique et au Moyen-Orient.

François-Michel Lambert a souligné le soutien international à la demande d'attribution du Prix Nobel de la Paix aux professionnels de la santé de la plus grande des Antilles, comme en témoigne une plateforme activée en France avec la participation d'organisations et de personnalités sociales, politiques, culturelles et humanitaires de plus de 30 nations.

Toutes les régions du monde sont présentes dans cette initiative, qui reflète les sentiments de centaines de milliers de personnes, a déclaré François-Michel Lambert. Il a également déclaré que le travail altruiste et humaniste des brigades Henry Reeve reconnaît le droit de tous à la santé et le droit à la paix fondé sur la solidarité et la coopération entre les peuples et les pays, au-delà des différences politiques.

Lors de l'officialisation de la pétition devant le Comité Nobel norvégien, Lambert a souligné qu'en plus de la contribution de ces professionnels à la lutte contre Covid-19, les brigades Henry Reeve sont intervenues dans plus de vingt catastrophes naturelles, fournissant une assistance médicale à des millions de personnes et sauvant, selon les données de l'Organisation mondiale de la santé, plus de 80 000 vies.

«Ils ont joué un rôle décisif en Haïti lors du dramatique tremblement de terre suivi d'une épidémie de choléra, et sans l'aide des médecins cubains, l'épidémie d'Ebola aurait été incontrôlable en Afrique de l'Ouest», a-t-il déclaré.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/236628-francois-michel-lambert-inscrit-la-candidature-des-medecins-cubains-au-prix-nobel-de-la-paix-2021>



Radio Habana Cuba